

# Se elegirá en la mañana de hoy el nuevo ejecutivo de la C T C

**Designadas las Comisiones de Trabajo del VI Congreso. Esta noche, el banquete de clausura**

Con la asistencia de más de tres mil delegados dio comienzo ayer a sus labores el VI Congreso Nacional Obrero de la Confederación de Trabajadores de Cuba en el Palacio de Convenciones y Deportes, bajo la presidencia del señor Francisco Aguirre y de los dirigentes José Enseñat Polt, Pablo Balbuena, Emilio Suri Castillo, Eusebio Mujal, Jesús Artigas, Ramón León Rentería y otros.

Presentadas dos candidaturas para la elección de la Mesa Ejecutiva del Congreso, se procedió a la votación, resultando triunfante por mayoría de 457 sufragios la candidatura número 1, que lleva de presidente al señor Ramón León Rentería; de primer vicepresidente, a Jesús Artigas; de segundo vice, a Antonio Collado; de secretario de actas a Javier Bolaños; de vice, a Hipólito Castillo; de secretario de Correspondencia, a Agnando Blanco y de vice, a Carmelo Blanco. La candidatura número 2, que fué derrotada, llevaba como candidato a presidente al señor Félix B. Herrera, perteneciente al sector azucarero.

#### La comisión de credenciales

El presidente de la Comisión de Credenciales, señor Francisco Aguirre, rindió su informe, dando cuenta de haber sido expedidas 2,452 credenciales a delegados y 1,535 a presidentes de organizaciones sindicales.

#### La comisión de glosa

El señor Jesús Artigas sometió a

la consideración de la asamblea una moción para designar la Comisión de Glosa, la cual fué aprobada, quedando integrada la misma por las siguientes personas: Calixto Sánchez, Honorio León, Manuel Medina, José L. Martínez y Manuel Rodríguez Sánchez.

#### Las comisiones de Trabajo

Fueron designadas seis comisiones de Trabajo, en la forma siguiente: Comisión número 1: "Problemas de Organización"; presidente, Pablo Balbuena; secretario, Mario Mendoza.

Comisión número 2: "Salarios, precios y abastecimientos"; presidente, Evelio Gil, secretario Jesús Coca Mutis. Comisión número 3: "Leyes sociales y leyes complementarias de la Constitución"; presidente, Javier Bolaños, secretario, Guillermo Eartada. Comisión número 4: "Política social del Gobierno y situación del movimiento obrero"; presidente, Pedro E. Domenech, secretario Emilio Rubido. Comisión número 5: "Asuntos no contenidos en el temario"; presidente, Gabriel Gutiérrez, secretario Raúl Hernández. Comisión número 6: "Reformas del reglamento de la C. T. C.", presidente, Eusebio Mujal, secretario, Antonio López.

#### Los desvíos de azúcares

Se acordó designar una comisión para solucionar los problemas inter-obreros creados por los desvíos de azúcares que se embarcan para la exportación por los diferentes puertos de la República. Dicha comisión deberá ser integrada por representaciones obreras de los sectores ferroviario, marítimo, azucarero y de transporte por carretera.

#### Informe del secretario general

El secretario general p. s. r., de la Confederación de Trabajadores de Cuba señor Francisco Aguirre, rindió un amplio informe de las actividades de nuestra Central Sindical, solicitando de la asamblea se tributara una ovación a la prensa cubana por considerar que los éxitos proletarios obtenidos por los trabajadores cubanos se deben a la labor informativa de la prensa y, especialmente, de los periodistas que tienen a su cargo las informaciones del sector obrero.

La concurrencia puso de pie complació la petición con grandes y prolongados aplausos.

#### Las actividades de hoy

Durante toda la mañana de hoy continuarán laborando las comisiones de trabajo para acoplar las numerosas mociones que han sido presentadas, las cuales serán discutidas en la sesión plenaria de esta tarde. Durante dicha sesión será elegido el nuevo Comité Ejecutivo de la Confederación de Trabajadores de Cuba, y se presentarán tres candidatos para el cargo de secretario general: Eusebio Mujal, Pablo Balbuena y Emilio Suri Castillo, esperándose que será elegido el primero de éstos.

Por la noche, a las nueve, se llevará a efecto un magno banquete de clausura en el Centro Gallego de La Habana, al que asistirá el honorable presidente de la República, doctor Carlos Prío Socarrás, ya que en el mismo se rendirá homenaje al primer magistrado por la Federación de Trabajadores Azucareros.